

Kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Cibitung Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Door To Door System Membangun Sinergi dengan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.UPDATE.CO.ID

Jun 19, 2024 - 14:29



Kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Cibitung Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Door To Door System Membangun Sinergi dengan Masyarakat

Desa Cibitung, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, Rabu, 19 Juni 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, Briptu Gilang Muhamad Ramadhan, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana. Kegiatan ini berlangsung dari pukul 11.00 WIB hingga selesai, bertujuan untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian dengan masyarakat setempat.

Dalam kegiatan tersebut, Briptu Gilang mengunjungi Kepala Desa beserta staf dan warga masyarakat di Desa Cibitung. Kehadiran Bhabinkamtibmas disambut dengan hangat dan penuh antusiasme oleh warga dan aparat desa.

Briptu Gilang menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat, antara lain:

1. **Keamanan dan Ketertiban Lingkungan:** Warga dihimbau untuk proaktif menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.
2. **Koordinasi Kamtibmas:** Apabila terdapat kendala atau informasi seputar kamtibmas, warga diminta segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui WhatsApp yang telah diberikan.
3. **Pencegahan Kenakalan Remaja:** Warga diminta untuk mengingatkan para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, minuman keras, serta penggunaan knalpot bising atau brong.
4. **Kesehatan dan Lingkungan:** Masyarakat dihimbau untuk menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari guna menghindari penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernafasan Akut) yang meningkat akibat kondisi cuaca yang kurang baik.
5. **Pengelolaan Sampah:** Warga dilarang membakar sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah sebagaimana diatur dalam UU No. 18 tahun 2008.
6. **Pembukaan Lahan Perkebunan:** Warga juga dihimbau untuk tidak membuka lahan perkebunan dengan cara membakar karena berpotensi menyebabkan kebakaran lahan dan hutan.

Kegiatan DDS ini tidak hanya bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban, tetapi juga untuk membangun hubungan yang lebih erat dan sinergis antara polisi dan masyarakat. Briptu Gilang berharap, melalui komunikasi yang intens dan kerjasama yang baik, masyarakat Desa Cibitung dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan memberikan pelayanan terbaik. Semoga dengan adanya DDS ini, masyarakat semakin merasa dilindungi dan terayomi oleh kehadiran polisi di tengah-tengah mereka.